

2004年学園祭レポート

高等学校

9/26・27 学園祭
29 体育祭

テーマは「星瞬時代」。
2日間で3500人以上の来校者

「出発進行！」生徒会長の合図で平成16年度高校学園祭が全校生徒の夢を乗せて出発しました。

「ひとりひとりが夜空に輝く満天の星のように光り輝き、皆の願いが叶うように」との思いを込め、『星瞬時代』というテーマを掲げました。

9月26日(日)からの2日間、3500人を超える来校者があり、盛大に行われました。

オレンジ広場



オレンジ色場には、職員室側の壁に並んだ大きな客車3台に、それぞれ「98」「99」「100」と描かれました。やがて来る淑徳100周年

に向けてのアーチです。その反対側には、例年のように展示の外壁が立ち並びました。今年は2年生の頑張りが目立ち、表彰では上位2つを占めました。

夏休み前からあえいといえおあお...などと発声練

習を積み重ねてきた大アリーナ部門。さすが3年生という演劇ミュージカルでした。音楽では、『ソーラン節』が力強く、迫力あるものでした。

今回は美術実行を始め、模擬店の看板、野外ステージなどいたるところに、全校生徒がこの学園祭にかけるメッセージとして、『星』が飾られていました。

幕を閉じる後夜祭では、日が沈むとともにロソクを使ったアートの幻想的なあかりが目につつき、癒されるものがありました。

体育祭は、本年度もレインボーホールで行い、31クラスを5ブロックに分けて競い合いました。クラスや学年を超え、一生懸命応援している姿は感動を呼びました。昼休みに行われた初の応援合戦では、層団結力が高まり、午後の競技ではさらにヒートアップするものがありました。



体育祭

中学校

9/28 体育祭
30 芸能祭・展示
10/1 展示

体育祭



毎年1学期半ばから準備を始める学園祭。今年の中学園祭は、日程の関係でまず9月28日(火)、芸能祭が30日(木)、そして展示は30日と10月1日(金)に行われました。テーマは、『プロジェクト』。

それぞれのグループが中3のリーダーを中心として団結し、選手も観衆も大いに楽しみ全員が気持ちのよい汗を流した1日でした。

芸能祭前日には台風21号が接近、予定通り実施できるか心配されましたが、幸い影響は少なく、大アリーナは生徒たちの熱気に包まれました。音楽部門は中1が課題曲『千年の樹』と自由曲、中2は候補曲から1曲と、それに合わせてクラスで選んだ曲の2曲を披露。どのクラスも練習の成果が十二分に感じられ、それぞれの学年、クラスのカラーを生かした歌声が舞台いっぱいにあふれていました。

中3は演劇部門。クラス全体で脚本選びから討論を重ね、本読み、立ち稽古、舞台稽古と進むにつれ、できあがっていく実感が感じられ、当日の舞台はどのクラスも観客をひきつける素晴らしい出来映えでした。

は、競技に遊技に全員が全力投球、一人4〜5回の出番があり、1日中ホール狭しと動き回る熱戦が繰り広げられました。昨年から行っている縦割り応援合戦も、そ

芸能祭



9月終わりにしては蒸し暑い1日でしたが、鑑賞態度も非常によく、演じる者見る者が一体となって作り上げていくことのできた学園祭でした。

「プロジェクト」をテーマに
体育祭、芸能祭、展示を開催